

# Certificate CA14/407736 / Certificat CA14/407736

# SGS

The management system of / Le système de management de

## **PV-Tron Inc.**

8810 Blvd. Langelier, St. Léonard, Québec, H1P 3H2, Canada

has been assessed and certified as meeting the requirements of  
a été audité et certifié selon les exigences de

### **ANSI/ESD S20.20-2021**

For the following activities / Pour les activités suivantes

Independent electronic component distributor.

Distributeur indépendant de composants électroniques.

ESD Program Manager: / Gestionnaire de programme EDD : Andre Ouellet

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of ANSI/ESD S20.20-2021 requirements may be obtained by consulting the organization.

De plus amples éclaircissements concernant la portée de ce certificat et l'applicabilité des exigences ANSI/ESD S20.20-2021 peuvent être obtenus en consultant l'organisation.

Lead Auditor: / Auditeur principal : Mario Jacques

Certification Manager: / Directeur de certification Roger Villanueva

This certificate is valid from 16 January 2025 until 14 January 2026

Issue 12. Certified since 16 January 2014

Ce certificat est valable du 16 janvier 2025 au 14 janvier 2026 et reste valide jusqu'à décision satisfaisante à l'issue des audits de surveillance.

Version 12 Certifié depuis le 16 janvier 2014



Authorised by / Autorisé par

Roger Villanueva

SGS Philippines, Inc.

3/F Alegria Bldg. 2229 Chino Roces Ave. Makati City, Philippines

t 8288 8787 - www.sgs.com



This document is an authentic electronic certificate for Client business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions | SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.  
Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales | SGS](#). Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

